

+++ Newsletter Corona-Sonderausgabe +++ #24 vom 24. November 2020

Liebe Mitglieder der LAG Mädchen*politik Baden-Württemberg,
anbei einige neue Infos rund um Corona.

Herzliche Grüße

Ulrike Sammet

Jugendarbeit - Auswirkungen der Pandemie

Wie wirkt sich die COVID-19-Pandemie auf junge Menschen und auf die Jugendarbeit aus? Erste Antworten auf diese Frage liefert das europäische Forschungsnetzwerk RAY. Die Antworten lassen erkennen, vor welchen großen Herausforderungen die Jugendarbeit derzeit steht. An der Umfrage wurden die Aussagen von 560 Fachkräften und von 378 jungen Menschen ausgewertet.

<https://www.jugendfuereuropa.de/news/10978-ray-studie-zu-auswirkungen-der-covid-19-pandemie-auf-jugendarbeit-erste-ergebnisse-veroeffentlicht/>

Corona-Chronik - Gruppenbild ohne (arme) Kinder

Warum sind Perspektiven der Kinder und Jugendlichen nicht in den Krisenstäben vertreten? Diese und weitere Fragen werden in der Streitschrift „Corona-Chronik. Gruppenbild ohne (arme) Kinder“ gestellt. Die Streitschrift will auf die Situation von Kindern und Jugendlichen während der andauernden Einschränkungen in der Corona-Krise aufmerksam machen. Kinderrechte und psychosoziale Bedürfnisse würden genauso sehr zählen wie Gesundheitsschutz, Persönlichkeitsrechte und die wirtschaftlichen Folgen der Beschränkungen.

https://www.praeventionsketten-nds.de/archiv/news-einzelmeldung/news/corona-chronik-gruppenbild-ohne-arme-kinder-eine-streitschrift/?tx_news_pi1%5Bcontroller%5D=News&tx_news_pi1%5Baction%5D=detail&tx_news_pi1%5Bday%5D=5&tx_news_pi1%5Bmonth%5D=10&tx_news_pi1%5Byear%5D=2020&cHash=9f59756e9a014c8e2e049a068270b121

Stellungnahme des Landesjugendkuratoriums Baden-Württembergs zu Corona

Das Landesjugendkuratorium Baden-Württemberg, in dem auch die LAG Mädchen*politik vertreten ist, hat am 13. Oktober 2020 eine Stellungnahme zu Corona veröffentlicht. Eine zentrale Botschaft der Stellungnahme lautet: „Die Angebote der Kinder- und Jugendarbeit, der Jugendsozialarbeit und der familienunterstützenden Hilfen sind system- und insbesondere gesellschaftsrelevant, tragen einen entscheidenden Anteil zu positiven Lebensbedingungen und einer Demokratiefähigkeit von jungen Menschen, sowie zur Teilhabe an der Gesellschaft bei!“.

https://www.lkjbw.de/fileadmin/editorial-content/startseite/20_10_13_Stellungnahme_Corona_Landesjugendkuratorium_mit_Briefkopf.pdf

Gruppe & Spiel: Spielend – Abstand – halten

Spielen verbindet, schafft Nähe, emotionale Verbundenheit... und was ist, wenn Abstand und Distanz halten notwendig sind? Was geschieht dann mit dem Spiel? Es wird umgewandelt! Das ist das Schöne am Spiel. Regeln sind veränderbar, können neu ausgehandelt und angepasst werden. Spielend – Abstand – halten ist der Titel der neuen Ausgabe der Zeitschrift Gruppe & Spiel. Die Ausgabe versammelt erprobte Spiele und Aktionen aus den verschiedenen Feldern der Kinder- und Jugendarbeit. Sie zeigen, wie man mit veränderten Bedingungen kreativ umgehen und Neues schaffen kann.

https://www.friedrich-verlag.de/grundschule/spielpaedagogik/gruppe-spiel/?L=0&sword_list%5B0%5D=Bewegte&sword_list%5B1%5D=Schule&no_cache=1

Wir übernehmen keine Haftung für die Inhalte der externen Links. Für den Inhalt der verlinkten Seiten sind ausschließlich deren Betreiber*innen verantwortlich.

Herausgeberin:

LAG Mädchen*politik Baden-Württemberg

Stuttgarter Str. 61

70469 Stuttgart

mobil 01 76 / 50 48 58 94

info@lag-maedchenpolitik-bw.de

www.lag-maedchenpolitik-bw.de